

UE/Etats-Unis – Forum consultatif sur les biotechnologies

Par Christophe NOISETTE

Publié le 18/12/2000

L'Union Européenne et les Etats Unis ont mis en place un forum consultatif sur les biotechnologies. Lors de la dernière rencontre, un rapport a été publié qui propose de rendre obligatoire l'étiquetage des produits issus d'OGM. L'association The Campaign for Food Labelling propose de diffuser largement ce texte aux membres du Congrès américain pour qu'ils transforment ce vœu en législation.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/ue-etats-unis-forum-consultatif-sur-les-biotechnologies/